



Políticos lamentan la muerte de la Presidenta de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO, 5 de octubre de 2024.- Tras confirmarse la muerte de **Ifigenia Martínez**, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados e histórica figura política de la izquierda mexicana, varios políticos le dedicaron algunas palabras.

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado, lamentó la triste partida de la maestra Ifigenia Martha Martínez y Hernández a quien consideró una «luchadora social incansable que abrió puertas para muchas mujeres en la vida académica, política y social».

<https://queretaro.quadratin.com.mx/politicos-lamentan-la-muerte-de-la-presidenta-de-la-camara-de-diputados/>